



Kusanovic solicita mayores recursos a ministra de Salud por crítica situación en Magallanes

Durante la sesión de la Comisión de Salud del Senado, realizada el pasado martes y donde se encontraba presente la ministra de Salud, Ximena Aguilera, el senador Alejandro Kusanovic le planteó la crítica situación presupuestaria que está enfrentando el Servicio de Salud de Magallanes.

Días antes, el parlamentario se había reunido con la directora de dicho servicio, Verónica Yáñez, y con el subdirector Administrativo y Financiero, para analizar la ejecución presupuestaria y los factores que están presionando la necesidad de mayores recursos para mantener la atención que se presta en la zona y el pago a los proveedores.

Kusanovic le solicitó a la ministra de Salud destinar de forma urgente mayores recursos al Servicio de Salud Magallanes para que puedan terminar el año sin afectar las prestaciones a los pacientes, detallando: "Tenemos una situación crítica en Magallanes, esto a pesar de que ha existido un buen manejo, pero faltan recursos en el subtítulo 21 y 22 para llegar a fin de año, que suman más de 17 mil millones de déficit, por lo que estamos preocupados".

Igual solicitud hizo respecto del presupuesto del sector para el próximo año.



Respuesta de la ministra de Salud

La ministra Ximena Aguilera respondió al parlamentario que, efectivamente este año, han tenido una ejecución más acelerada del subtítulo 22, porque han aumentado la producción de servicios. En eso ha habido una gran discusión, y cuando le preguntaron esto al ministro de Hacienda este fin de semana, el mencionó que iban a estar los recursos para finalizar este año". Dijo que están viendo con la directora de Presupuestos el tema de las reasignaciones.